

Introducción

El Colegio de Farmacéuticos de Sevilla inicia hace 6 meses el proyecto **"Carpa de la Salud: Descubre lo que tu farmacéutico puede hacer por ti"**, en el que farmacéuticos voluntarios (titulares, adjuntos, sustitutos...) ofrecen de forma altruista servicios profesionales asistenciales propios de la Oficina de Farmacia.

Material y Métodos

El proyecto, en colaboración con el ayuntamiento de cada localidad y de laboratorios Sandoz, consiste en que farmacéuticos voluntarios ofrecen distintos servicios a la población, en el interior de una carpa durante un día. Los servicios realizados son medida de presión arterial, electrocardiograma, glucemia, riesgo de osteoporosis, coximetría retorno venoso y análisis de la piel.

Se entrega a los usuarios trípticos informativos y una hoja de registro donde se anotan los resultados de las pruebas realizadas y, en caso de detectar anomalías, se deriva al médico o a la farmacia; al salir, rellenan una encuesta de satisfacción y se les entrega una copia de los resultados.

Resultados y Discusión Septiembre 2022- Febrero 2022

74 Farmacéuticos voluntarios

4 carpas: más de 1000 servicios realizados

263 hojas de registro

322 pacientes

123 derivaciones a la OF

27 derivaciones al médico



Objetivos

Dar a conocer a la población y a la Administración el potencial asistencial de los farmacéuticos comunitarios.

Conclusiones

Esta iniciativa permite dar a conocer a la población y a la Administración el papel sanitario de las OF y las ventajas de integrarlas en Atención Primaria, poniendo en valor la figura del farmacéutico como sanitario de proximidad y la facilidad de acceso a estos servicios gracias a la red de OF, consiguiendo no sólo informar, sino generar continuidad asistencial.

Bibliografía www.conectafarm.es

